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経済・産業

市役所職員の職場環境改善

長崎の海 動物愛護

80分38秒

78分21秒

60分33秒 57分12秒

▲複数のテーマにまたがるものは、それぞれのテーマに時間を重複して計算しています

お金を稼げる街にしたい！

職員が生き生きしてなきゃ良い市民サービスができるはずない！

海で突き抜けるしかない！ 平和の街は小さな命も大事にする！

2024年12月発行長崎市議会議員　あべのぞみ

夏祭りのお知らせ

・ふるさと納税制度の活用
・ミルクボランティアの開始
・まちねこ不妊化事業の通年申請
・どうぶつ広場・稲佐山公園の動
　物たちの管理
・愛護センター収容動物の取扱い
　についての明文化

動物愛護／⽝猫殺処分ゼロへ向けた取組

□保護猫４匹が家族である私にとって動物愛護は
使命を持ったテー。５回の質問の中で「ふるさ
と納税制度を活用した予算確保」と「ミルクボラ
ンティアの開始」は実現しました。毎回専門的な
内容で詳細について詰めることができていると思
います。クラウドファンディング型ふるさと納税
では３ヶ月の期間で目標金額の300万円を達成し
ました。ありがとうございました。

防災

□発達障害の子どもたち
がスムーズに療育につな
がる事や、自閉症の方た
ちが災害時にハートセン
ターを利用できるように
求めました。ADHDと
ASDの当事者として皆さ
んと一緒に声を届けてい
きます。

市役所の職場環境改善

□市民サービスをよくするためには、何より市役
所の職員の方々がやりがいを感じながら仕事に専
念できるような環境改善が必要と感じました。そ
こで１回目の質問から職場環境の改善に取り組ん
でいます。週休３日制を可能とするフレックスタ
イム制の導入や、より柔軟なキャリア形成に向け
た働き方改革を求めて質問しています。

結果はなんと経済・産業が１位！
２位に市役所職員の職場環境改善。

□取り上げた回数が６回と多かった「市役所の職場環境改善」。これが１位になるかと
思いきや、合計時間では「経済・産業」に関わるテーが上回りました。経済産業の中
の55％である44分13秒が「長崎の海」に関わる内容となりました。港湾の管轄は長崎県
ですが、長崎港のさらなる活用のためには「長崎港を長崎市の管轄にする」か、さらに
主体的に港湾に対して考える姿勢を求めているところです。長崎市の皆さんの暮らしの
ためにも稼げる産業を打ち立てていく必要があります。地場産業を守り、新しい時代の
新産業を捉え、外貨を稼ぐ街にしていくために、積極的に今後も意見します。

質問内容

・職員の名刺を苗字表記
・パワハラへの対応
・AIを活用した対応力向上
・ケースワーカーの仕事量改善
・適性把握とキャリア形成
・週休３日制の可能性
・カスハラ対応

▲中間市福田市長と鈴木市長

質問内容

実現したものには
マークが付いてます

発達障害への⽀援

□年々災害が激甚化して
いる中では防災のテー
は非常に重要です。特に
災害を自分事として感じ
るのが難しい経験のない
子どもたちにとっての防
災教育を全ての子どもた
ちに届くやり方で提案し
ました。

一般質問テーマランキング


